
 

田辺市高校生会議 

  ８月１７日（土） 10:30-16:00、田辺市役所にて行われました。 

  高校生会議とは、田辺のまちづくりについて、高校生と市議会議員とが意見交換を行うものです。 

 対象者は、田辺市内の高等学校に在学中の生徒２０名が参加しました。 

 

  田辺市の開催目的は、『高校生ならではの目線で地域社会と連携し、地域課題解決の一翼を担う取組が積極 

的に展開されている中、将来の担い手である高校生に、議会への興味や政治への関心をもっていただくととも 

に、まちづくりに対する思いや意見を今後の市政への参考とさせていただくため、高校生議会を開催します。』 

という田辺市高校生会議に本校から玉置可怜さんが参加しました。 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

８月１７日高校生会議に行ってきました。 

３つの委員会に分かれ。「田辺に住み続けたいまちづく

り」について意見を発表しました。 

私は、総務企画委員会で「ベーシックインカム制度の

導入」を提案しました。自分の意見を言葉にするのは得

意ではなく質問されたときに焦ってしまいましたが、よ

くできたと思います。 

他校の友人や初対面の人と交流し親睦を深めることが

できました。 

議員の人達ともお話をすることもでき、とても貴重な

体験をしました。 

高校生のうちにこのような機会があればまた参加した

いです。【玉置可怜】 


